

Tiempo de Pablo

Hablar del poeta nunca dejará de tener vigencia, ya que la palabra que él nos lega es la esencia de nuestra vida y es el hombre hecho sentimientos, hecho realidad.

Es por eso, que hablar de Pablo Neruda, poeta y hombre, nunca podremos dejar de hacerlo. Pues, no podemos olvidar que Neruda es la historia que nos entrega al hombre: al pobre, al rico, al egoísta, al solitario, al libertador, al luchador, al pacifista, y por sobre todo nos enseña al hombre encadenado por el hombre.

Hoy más que nunca, Pablo Neruda vive, y nos ve entregando su poesía en cada esquina, en cada espacio de nuestro egoísmo. Por que, el poeta vino y estuvo de carne y hueso entre nosotros: Yo vengo hablar por vuestra boca muerta". Y porque, el hombre estuvo entre nosotros entregándonos su amistad y tendiéndonos su mano:

"Hermano, esta es mi casa, entra en el / mundo
de flor marina y piedra constelada
que levanté luchando en mi pobreza".

Neruda, el poeta inagotable, vivirá por siempre, superando todas las diferencias ideológicas; porque su poesía manifiesta el compromiso férreo con la naturaleza, con el hombre, y por sobre todo, el compromiso con los valores esenciales de la persona: libertad, paz, amor y esperanza.

Al cumplirse 80 años de su natalicio en

Udo, 12-11-1984 b. 11.

Tiempo de Pablo [artículo] Mario Pérez Arredondo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pérez Arredondo, Mario

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tiempo de Pablo [artículo] Mario Pérez Arredondo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile